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「金禧事件」發展到現在已經有整整的一年了。這些從斂財事件之後

所引發起一連串問題、續約、罷課、封校等，都需要我們去作出一個公

允的判斷。在孰是孰非的問題上，總是需要有一個交代的。

我們認為一個有啟發性的中學教育，對學生的生理及心理成長、社會

責任的醒覺等都起着莫大作用。正當「金禧」師生剛踏上這條大路的梯

級之時，發生這一連串嚴重影響學生正常學習的事件，委實是一件可憾

之事；而某些「社會人士」所表現之酸葡萄心理亦是要不得的。誠然，

有些人認為事情發展到現在，大家的情緒都受到波動，或者會有些不理

智的行為出現；不過，我們要求大家往問題的癥結處去想，不要純從一

些「假和平主義」、「假客觀中立」等角度去考慮問題，所以我們極力

支持「金禧」師生的合理要求。其次在「金禧」同學決定返校上課，事

情已可解決之際，教署所作出「形式上封閉金禧」的決定，我們表示可

惜。這只是一種舊酒新瓶的掩眼法，不但解決不了問題，反而令處境僵

化下去。

我們熱切希望各有關人士，包括師生、教署、校方及教會能夠摒棄一

切成見及情緒因素，先行使「金禧」學生能儘快恢復正常學習生活，然

後冷靜地坐下來商訂一個妥善的解決方案，並要求調查清楚斂財和整件

事件真相，予以公開發表，更希望社會上各正義人士，能夠站出來，發

出你們正義的呼聲。而作為大學生，醫學生的我們，應多關心「金禧事

件」的發展，除了支持他們之外，並深入地探討分析甚麼才是一個理想

的中學教育、中學教育的目的為何！鴨子的時代已經過去了。

最後，謹向「金禧」師生的敢於堅持正義的精神致以最高敬禮，願

「金禧」精神永存！

*************

根據最新消息，立法局已於十六日全體通過支持教署封校的決定，港
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督並委任以我們黃麗松校長為首的一個三人委員會調查此事，於八月前

作出報告，以防止以後再有類似今次「金禧事件」發生云云。

在多方抨擊教署封校行動之際，港府高官不經調查便一致支持教署。

這對一個殖民政府而言，原是不足為怪的，但卻極難使人信服！

而這個調查委員會之成立，目的是研究有何等方法防止此後再有類似

事件的發生，而與我們所要求的「徹查事件真相」的原意相違背。由此

可見，政府有意掩人耳目，魚目混珠，藉此分散大眾注意力。更甚者，

在下學期開始，將極可能在各官津學校出現一套全新措施，以管制學生

認識校內一切和關心社會，到時的情況，真是不堪設想。

胡振中主教在今次事件中，完全沒有做到他應做的調解人的責任，反

而對在主教府前靜坐數晝夜的師生不見不聞，後來才勉強委出四個代表

去接見師生代表，卻未能有所貢獻，反而背後支持教署封校的決定。我

們對胡主教的表現，極感不滿及憤慨！




